



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

24. Januar 2020

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 5. Februar 2020**

„So wie du und ich – Menschen, die für Sie da sind!“

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat unterstützt die Kampagne des Entsorgungsbetriebs Mainz für ein faires und menschliches Miteinander.

Der Ortsbeirat führt eine seiner nächsten Sitzungen im Entsorgungsbetrieb Mainz in der Zwerchallee durch.

Begründung:

Leider nehmen die Angriffe auf Menschen, die für unsere Gesellschaft wichtige Aufgaben wahrnehmen, zu.

Während es früher überwiegend Verbalattacken und Beschimpfungen waren, geht es heute zunehmend um die Androhung von körperlicher Gewalt. Dies betrifft nicht mehr nur die Polizei, die Feuerwehr und die Rettungsdienste.

„So wie du und ich – Menschen, die für Sie da sind!“, mit dieser Kampagne will der Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz für ein faires und menschliches Miteinander werben. Die Kampagne rückt die Beschäftigten in den Fokus, will einem frostigen Klima entgegenwirken und das menschliche Miteinander in den Vordergrund rücken (siehe Mainzer Müll-Magazin 01/20)

Wir unterstützen als Ortsbeirat diese Kampagne.

Wir erteilen der Androhung oder Durchführung körperlicher Gewalt, von Beschimpfungen und Pöbeleien gegenüber jeglichen Menschen, und damit auch den Beschäftigten des Entsorgungsbetriebs, eine klare Absage.

Um unserer Solidarität Ausdruck zu verleihen, soll eine der nächsten Sitzungen des Ortsbeirats in den Räumen des Entsorgungsbetriebs Mainz stattfinden.

Astrid Clauss
Fraktionssprecherin